
Hockey sur gazon : le quotidien des
Cambrésiennes Diane Saint-Martin
et Axelle Wiart, sélectionnées en
équipe de France
Axelle Wiart, 16 ans, et Diane Saint-Martin, 14 ans, sont licenciées au Cambrai
hockey-club. Celles qui ont déjà joué à plusieurs reprises en équipe de France
des moins de 18 ans racontent leur quotidien de sportives de haut niveau.
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Le club de hockey sur gazon de Cambrai

(https://www.lavoixdunord.fr/1246783/article/2022-10-27/hockey-l-equipe-de-

france-u18-feminine-en-stage-cambrai) compte parmi ses licenciées deux jeunes

prometteuses. Axelle Wiart est une Cambrésienne de 16 ans. Diane Saint-Martin,

elle, vient de Paris, mais habite désormais à Lille. Elle a 14 ans. Toutes deux ont

déjà joué à plusieurs reprises en équipe de France, notamment pour des matchs

amicaux contre le Japon ou le Chili pour Axelle, ou les Pays-Bas pour Diane.

La semaine, les deux ados sont internes au CREPS (centre de ressources,

d’expertise et de performance sportive des Hauts-de-France) de Wattignies

(https://www.lavoixdunord.fr/1047102/article/2021-07-20/wattignies-le-creps-

renouvelle-son-label-grand-insep). Le vendredi soir, elles rejoignent leur équipe, à

Cambrai, en Élite, le plus haut championnat français. Avec neuf à dix

entraînements par semaine, sans compter les matchs le week-end, leur emploi du

temps est bien chargé. « C’est beaucoup de contraintes, beaucoup de sacrifices,
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reconnaît Axelle. Mais quand on a pris le rythme, c’est agréable. On vit des

expériences assez uniques. » « On vit des moments magiques, on a envie d’en

faire tous les jours et de ne jamais arrêter », ajoute Diane.

Objectif JO

Pour Axelle, rejoindre le club cambrésien étant petite était « logique ». Car ce

sport, c’est une affaire de famille : un papa gardien, un frère qui joue aussi… Ce

qu’apprécient les deux jeunes filles ? La dimension collective de ce sport. Pour

Diane, le hockey lui a appris « beaucoup de choses, beaucoup de valeurs ».

Selon leur entraîneuse, Caroline Durachta, les joueuses « méritent » leur place en

équipe de France. Ce qui compte ? « Leur volonté : elles travaillent, elles se

donnent les moyens, parce qu’elles rêvent de plus haut ».

Leurs objectifs ? Être sélectionnées en équipe de France pour la coupe d’Europe

de hockey sur gazon de cet été, et une coupe d’Europe en salle

(https://www.lavoixdunord.fr/1193830/article/2022-06-16/hockey-sur-gazon-

cambrai-les-deux-jeunes-presidents-debordent-d-ambitions-pour), à Cambrai, en

Élite, en février. Axelle vient aussi d’être convoquée pour le prochain stage en

équipe de France A, en Espagne. Ce qu’elle vise ? « Les Jeux olympiques de 2024…

pourquoi pas ?! »
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